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Das Omega-Projekt war noch im Spiel! | Globale Machtverschiebung nach China, 
100-Jahres-Plan, Bushs unvollständiger Plan und 1984 Ausweitung des Black Widow-
Programms | Implantate werden auf alle Beteiligten ausgeweitet, Einschliesslich 
aller US-Präsidenten seit Ford und aller Menschen auf dem chinesischen Festland | 
Die «neue Erde» sollte der Jupitermond Europa im unteren Astralraum sein | Die 
Omega-Maschine wurde abgebaut, was den Golden Boy des Zerstörers aufforderte, 
aus der Stasis zu kommen | Die Chinesen hatten die Kontrolle über die 5 Säulen, bis 
die Omega-Projekt-Maschine abgebaut wurde | Das sekundäre SWIFT-System 
wurde ebenfalls abgebaut | Der Glaube an das von Rothschild erzählte Märchen 
ist vorbei! | Jetzt wird klar, dass chinesische Roboterleute die USA infiltriert haben 
und das Re-Evaluation nur ein Ablenkungsmanöver war | Kommt es zu einer Wen-
de? | Vielleicht, aber Kim hat immer noch einen Backup-Plan für den Fall  | By jem-
group 

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 12. Juli 2023 bezüglich des 
United News Network gesendet, das für Abonnenten von U.N.N. verfügbar ist. 
Kim berichtet von einer weiteren Maschine, die in Wuhan gefunden wurde und 

die mit dem Omega-Projekt in Verbindung steht, dem grössten Projekt der unteren 
Astralebene, das immer noch im Gange ist. Wäre das Omega-Projekt vollendet worden, 
würden nur 500 Millionen bis 1 Milliarde Menschen überleben, die als Batterien die-
nen und über Chip-Implantate vollständig kontrolliert werden würden. Der Rest von 
uns, der starb, sollte auf die Neue Erde gehen, die in Wirklichkeit Europa, der Jupiter-
mond im unteren Astralraum ist und von gechipten Menschen regiert wird. Kim ent-
deckte eine Verbindung zu einem Speichergerät in der 9. Ebene des unteren Astral-
raums, das die KI und die Verbindung zur 9. Ebene des unteren Astralraums, direkt 
nach China führte. In Wuhan wurde ein Datenzentrum mit Tausenden von chinesi-
schen Angestellten auf Ebene 6 im unteren Astralraum entdeckt, das alle gechippten 
Menschen auf der ganzen Welt überwacht und kontrolliert. Wie ihr wahrscheinlich 
schon wisst, ist dies ein weiterer grosser Fall, Leute. 
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Kim sagte einleitend, dass sie einige Dinge noch einmal wiederholen wollte, um uns einen besseren Kontext 
zu geben, damit der Rest des Intel mehr Sinn ergibt. 

Das grösste Projekt der unteren Astralebene | Das Omega-Projekt 

Das Omega-Projekt ist das grösste Projekt in der unteren Astralebene. Es umfasste Tausende 
von Bündnissen, eines davon war das globale Kriegsrecht.  

Unter dem Globalen Kriegsrecht, das ursprünglich vor über 16'000 Jahren verhängt wurde, also lange 
bevor wir die Länder hatten, die wir heute haben. Kim hat das globale Kriegsrecht vor ein paar Jahren 
aufgehoben und dann wieder in Kraft gesetzt. Dann hob sie es auf und nahm es vor kurzem wieder auf. 

Da der ursprüngliche Plan für das globale Kriegsrecht so weit zurückreicht, kannst du dir vorstellen, 
wie viele Änderungen und Bündnisse es seitdem gegeben hat. Eine Sache, die sehr viel damit zu tun 
hatte, war die Struktur der Länder und wo das globale Machtzentrum sein sollte. Es wird alle 70‒80 
Jahre gewechselt und die nächste Station war jetzt China. China sollte der letzte Wechsel sein, weil 
andere Teile des Omega-Projekts bis dahin in Kraft getreten sein würden.  

Der 100-Jahres-Plan und Übergang der Weltmacht an China 
Der Plan, die Weltmacht an China zu übergeben, was der letzte Übergang und der letzte Weltkrieg 
gewesen wäre, den wir je erlebt hätten, fällt mit dem Armageddon-Plan und der Vernichtung allen 
organischen Lebens auf diesem Planeten zusammen. Kim hat uns in den letzten Jahren viel davon 
erzählt, dass dies geschehen wird. Aber das Omega-Projekt existiert nicht in unserer Zeitlinie, sondern 
in einer anderen. Als wir anfingen, in unsere Zeitlinie zu wechseln, begannen sich die Dinge zu ändern. 
Wir sind hier drüben und sie sind dort drüben und versuchen fieberhaft, das Omega-Projekt zu vollenden, 
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das Dinge wie Anti-Genese, Genmanipulation und viele andere Programme gegen organisches Leben 
auf diesem Planeten vorsah.  

Nur anorganisches Leben und 500 Millionen bis 1 Milliarde Menschen  
würden als Batterien für all ihre Technologien und Geräte  

auf diesem Planeten existieren. Und alle, die hier bleiben dürften,  
müssten gechipt, implantiert und bis ins kleinste Detail kontrolliert werden.  

Und an diesem Programm arbeitet der chinesische Staat schon seit langem. Es ist auch Teil des 100-
Jahres-Plans. Ursprünglich wurde dieser 100-Jahres-Plan, Lenin von den Rothschilds gegeben, um ihn 
im damaligen Russischen Reich umzusetzen. Der Plan begann 1923, also vor 100 Jahren, und sie sind 
der Meinung, dass wir jetzt damit fertig sein sollten. 

Teilbereich des Kriegsrechts aus dem Jahr 1947 und der unvollständige Plan von 
Bush Senior 
Als vor 16'000 Jahren das globale Kriegsrecht eingeführt wurde, übernahm Kims Vorgänger Marduk 
das Kommando über den gesamten Planeten Erde, er war sozusagen der Generaloberst. Er mochte 
die Menschen nicht; er sah uns als Nahrung an. Wir befanden uns 1947, immer noch unter dem globalen 
Kriegsrecht. Laut diesem Bündnis muss die globale Macht alle 75‒80 Jahre den Besitzer wechseln, 
sonst wird das Imperium fallen; und das wissen sie. 1947 ging die Weltmacht also an die USA über. Wir 
hatten bereits die Federal Reserve und eine Menge Machtstrukturen, also wechselte das globale 
Machtzentrum von Grossbritannien zu den Vereinigten Staaten. 

Das ist es, was wir gerade in Amerika erleben. 

   
 Bereits 1975 planten sie, wer als Nächstes an der Reihe ist, und es wurde festgelegt, dass es China   
 sein sollte. Während dieser Zeit beteiligten sich andere Personen im Orden mit zusätzlichen   
 Unterabkommen. Ein solches Bündnis, das wichtig zu verstehen ist, wurde von Bush Senior   
 verfasst und heisst «Non-Compete Plan». Bush nutzte Orte wie Langley, das US-Militär und   
 verschiedene andere Bereiche in den USA, um den Plan der Machtübergabe an China   
 voranzutreiben. Wir alle wissen, dass er böse ist und zu dieser Zeit der Schwarze Drache war,   
 und wir sollten auch wissen, dass Bush Junior im Vorstand der Kuomintang sitzt, die bis heute   
 der Schwarze Drache in China ist.  

Beim Wettbewerbsverbot ging es um die Kontrolle über jede Branche auf der Welt. Hast du dich jemals 
gefragt, warum alles in China hergestellt wird? Bush nutzte die Anglo American Company (ich glaube, 
darauf bezieht sich Kim) und mehrere Tochtergesellschaften neben den DuPonts und anderen Familien, 
die an der Machtübergabe beteiligt waren. 

Warum sollte ein ehemaliger angeblicher amerikanischer Präsident so etwas tun, wenn es doch ei-
gentlich um die USA geht? Warum macht die Biden-Administration diesen Plan im Grunde auch mit? 
Warum wirbt das Weltwirtschaftsforum für China? Warum wirbt der neue Klaus Schwab für China? 
Warum ist Janet Yellen nach China gereist? Weil der Plan des Wettbewerbsverbots in vollem Gange 
war und sie Leute wie Langley, die CIA, das Militär und all diese Operateure und Leute eingesetzt haben, 
um alle Vermögenswerte in der ganzen Welt zu sammeln: Öl und Gas im Nahen Osten, seltene Erden 
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auf dem afrikanischen Kontinent und so weiter. Im Grunde haben sie allen Patrioten gesagt, dass das 
gut für Amerika ist, für den Erdöl-Dollar. Aber das war wirklich nicht der Fall. Bush Senior tat genau das, 
was er tun musste, und zwar genau zu dem Zeitpunkt, an dem er es tun sollte, mit dem Plan, den Dollar 
zu zerschlagen und alles auf den chinesischen Yuan oder Renminbi (RMB) umzustellen. Die Unterstützung 
all dieser Verträge, die Bush seit 1975 gesammelt hatte, sollte also tatsächlich an China übergeben 
werden. 

Damals, während der Trump-Regierung, hatte Kim einen Brief an ihn  
geschrieben, den er auch erhielt. Sie schrieb ihm auch auf diplomati-

schem Wege, um die Dinge in Ordnung zu bringen, dass wir die Federal 
Reserve unter der US-Regierung verstaatlichen müssten. Er sagte Kim: 

«Nein, es ist noch nicht an der Zeit.» Jetzt wird klar, warum er ihr sagte, 
dass es noch nicht an der Zeit ist? 

Die Federal Reserve gibt US-Dollar aus, daher wurden alle oben beschriebenen Produktionsverträge 
zur Unterstützung der Federal Reserve abgeschlossen. Sie war früher der Emittent für alle beteiligten 
Währungen, weil sie im Rahmen des Omega-Projekts gegründet und von Marduk, Kims Vorgänger, 
unterstützt wurde. 
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Das Programm der Schwarzen Witwe 
Im Rahmen des Omega-Projekts sind noch andere Dinge aufgetaucht, die sehr beängstigend sind. 
China hatte ursprünglich die Anfänge eines Programms namens Schwarze Witwe. Kim hat bereits in 
der Vergangenheit über das Programm der Schwarzen Witwe berichtet, aber nach dem, was sie in der 
vergangenen Woche aufgedeckt hat, war es noch viel umfangreicher. Dieses Programm entstand in 
Russland nach dem Zusammenbruch der Sowjetunion im Rahmen des 100-Jahres-Plans.  

Das Black Widow Programm wurde entwickelt, um einen Supersoldaten zu schaffen. Sie begannen 
damit, Menschen genetisch zu verändern, um sie zu Supersoldaten zu machen. Sie nahmen Drogen 
und andere Pillen, die zur Verbesserung ihrer Fähigkeiten dienen sollten. Vieles davon begann unter 
Hitler und dem Nazi-Regime. Es wurde unter den Russen fortgesetzt, und schliesslich übernahmen die 
USA während der Operation Paperclip einige dieser Programme.  
Das sind Programme wie MK Ultra, von denen wir gehört haben. Dies geschah in den 1970er und 80er 
Jahren. 1984 änderten sich all diese Programme und sie entwickelten in China mit Hilfe ihrer dämonischen 
Freunde ein Programm namens Black Widow. In dem Film «Die Schwarze Witwe» wird darüber gespro-
chen, aber es funktionierte nicht genau so, wie es im Film dargestellt wird.  

Im Rahmen des Black Widow-Programms gab es eine Verbindung zu einem 
Speichergerät in der 9. Ebene der unteren Astralebene und es gab Black Goo 
Boxen, die die KI und die Verbindung zur 9. Ebene der unteren Astralebene direkt 
nach China brachten. 

Kim sagte, dass nur wenige Dinge in dieser Welt sie überraschen, aber dieses hier war teuflisch. 

Sie haben dieses Programm ursprünglich für Frauen entwickelt, weshalb es auch Schwarze Witwe genannt 
wurde. Sie wollten die Implantate für alle Witwen herstellen. Die Witwen waren anders und das MK 
Ultra-Programm ist anders, als man denkt. Sie konnten eine Schwarze Witwe jederzeit aus der Ferne 
ausschalten, ihr Gehirn manipulieren oder frittieren, ihnen eine Stimme im Kopf geben und die Angst 
ausschalten. Denk mal, was man tun könnte, wenn man das gesamte Gehirn und die Körperfunktionen 
eines Menschen mit einer ferngesteuerten Maschine in den Händen einer Gruppe von Satanisten ma-
nipulieren könnten. 

Es handelte sich also um eine Gruppe von Attentätern, Supersoldaten, wie auch immer du es nennen 
willst, und sie arbeiteten für sie. Doch dann beschlossen sie, das Programm im Rahmen des Omega-
Projekts noch einen Schritt weiterzuentwickeln. Sie schlossen ein weiteres Bündnis, das das Programm 
auf alle Mitglieder des Ordens bezüglich beider Seiten ausweitete. Zusätzlich zu den Schwarzen Witwen 
haben also alle Mitglieder des Ordens auch Implantate. 
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Erweiterung des Schwarze-Witwen-Programms im Jahr 1984 
Diese neue Version des Implantats, die 1984 entwickelt wurde, ermöglicht es den Menschen in dem 
grossen Rechenzentrum, das Kim und ihr Team in Wuhan gefunden haben und das sich auf Ebene 6 
in der unteren Astralebene befindet, Menschen zu überwachen. 

   
 In diesem Rechenzentrum arbeiteten Tausende von Mitarbeitern, die Tausende, wenn nicht sogar   
 Millionen oder Milliarden von Menschen überwachten. Die Implantate sind auch eine Voraus-  
 setzung für andere Menschen im Rahmen einer sekundären Erweiterung. Zum Beispiel alle   
 Staatsoberhäupter beim G20-Gipfel, ein Drittel des US-Kongresses, Leute, die wir für die Spitze   
 des Pentagon und von Langley halten würden. Bush Senior wurde ebenfalls gechipt. Jeder   
 US-Präsident seit Ford wurde gechipt. Mit diesem Chip können sie tatsächlich durch die Augen   
 dieser Person sehen und durch ihre Ohren hören. Ist das nicht das ultimative Spionageprogramm?   
 Du brauchst nichts anderes. Du kannst die Meinung von jemandem ändern und die Stimme der   
 Nation.  

Es ist garantiert, dass jeder Kopf des Schwarzen Drachen gechipt wurde. Jeder in seinem inneren Kreis, 
wie ein Cheney, sie alle hatten sie. An wie vielen Treffen waren diese Leute beteiligt, von denen sie 
glaubten, dass sie vertraulich seien, es aber nicht waren? An wie vielen Treffen war Trump beteiligt, die 
angeblich vertraulich sind, aber es nicht waren? Jedes einzelne Wort, das in der Gegenwart dieses Man-
nes gesprochen wurde, egal wo er war, ging direkt nach China. Wenn nun eine Person wie Biden oder 
Trump auf Eis liegt, in Stase ist und all die Leute, die sich um diesen Körper herum aufhalten, hoffen, dass 
bald ein Dämon den Körper besetzen wird ‒ was die Umbrella Corp. gerne hoffte, damit er wiederbe-
lebt wird und eine weitere Wahl antreten kann ‒ dann würden sie alle 100 % aufgezeichnet. 

Es gab auch andere Staatsoberhäupter, die gechipt waren, und andere, die es nicht waren. Aber wenn 
du in der G20 warst, kannst du sicher sein, dass dein Präsident gechippt wurde. Alle Staatsoberhäupter 
der BRICS-Staaten sind gechipt, also glaube nicht, dass sie die Welt retten werden. Sie werden den 
Omega-Plan befolgen, den sie in seiner Gesamtheit kennen oder auch nicht. 

Das Programm der Schwarzen Witwe schliesst nun auch Politiker und Menschen ein, die für den Orden 
arbeiten, die Loyalisten des Ordens. Das ist teuflisch und China war wirklich auf dem besten Weg, be-
züglich des globalen Kriegsrechts und des Omega-Projekts die vollständige Kontrolle über den Planeten 
Erde zu übernehmen. 

Hier kommen wir ins Spiel, die ganz normalen, alltäglichen Menschen. 

Hier kommen die Georgia Guide Stones ins Spiel.  

Sie wissen, dass sie mindestens 500 Millionen Menschen brauchen, um diese Maschine zu betreiben, 
denn es ist eine Quantenmaschine. Das hat auch mit deiner ID 2020 zu tun, mit der Möglichkeit, deine 
Gesundheit aus der Ferne zu beeinflussen und all diesen Dingen, aber es wird auch mit der Internet-
version der globalen Währungsneubewertung zusammenhängen. Wir wissen also, dass die chinesischen 
Ältesten in Reno gewesen sind. Sie haben auch Implantatstationen nach Reno gebracht und wollten, 
dass jeder, der an der RV teilnimmt, den Chip annimmt, um teilzunehmen. Aus dieser Gruppe würden 
sie dann die 500 Millionen bis 1 Milliarde Menschen auswählen, die überleben sollten.  

Sie würden keinen organischen Menschen überleben lassen, der nicht gechipt ist. 
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Ausserdem müssen wir wissen, dass jeder chinesische Bürger und jeder Mensch, der sich für einen 
bestimmten Zeitraum in China aufhielt, gechipt wurde. Sie sagte, nicht die Urlauber, sondern die 
Langzeitstudenten und Langzeitgeschäftsleute. Also Menschen, die eine lange Zeit in Festlandchina 
verbracht haben. Obwohl ich glaube, dass sie unabhängig vom Zeitaufwand, jeden chippen würden, 
wenn sie eine Möglichkeit dazu hätten. Wahrscheinlich hätten die Besucher gar nicht gemerkt, dass 
sie gechippt wurden, weil es vermutlich über das Wi-Fi geschah. Sie haben dort kostenloses Wi-Fi, um 
sie besser zu kontrollieren. Aber sie schicken diese Menschen auch in die Welt hinaus und sie können 
durch ihre Ohren hören und durch ihre Augen sehen! 

Sie waren der Meinung, dass sie 500 Millionen bis 1 Milliarde Menschen brauchten, um die Geräte zu 
bedienen, damit sie die Bevölkerung des Planeten Erde zu 100 % kontrollieren konnten. Bei der Bevöl-
kerungskontrolle geht es nicht nur darum, uns alle zu töten, sondern auch darum, dass sie nicht so viele 
von uns brauchen, meinen sie. Aber die Bevölkerungskontrolle ist Teil des Anti-Genese-Programms. Sie 
brauchen nur 500 Millionen bis 1 Milliarde Menschen zu jeder Zeit. Sie könnten also die Bevölkerung 
kontrollieren, indem sie unsere Fruchtbarkeit verändern und uns mit dieser Machinerie in China völlig 
unfruchtbar machen. 

Wie wahnsinnig ist das denn? So würde unser ganzer Planet aussehen, wenn das Omega-Projekt abge-
schlossen wäre. 

Die Maschine in China wurde zerlegt | The Destroyer's Golden Boy kommt 
aus der Stasis 

Am Sonntag ging die Maschine kaputt und sie gerieten in eine totale Panik. Der erste, der an den Tisch 
gerufen wurde, war ein übrig gebliebener Mann, der hier in Stasis war und so etwas wie «der Goldjunge 
des Zerstörers» war. Als er aus der Stasis herauskam, versuchte er sofort, alle Überbleibsel im unteren 
Astralraum zu ergattern, um die Verbindung herzustellen und die Maschine wieder zum Laufen zu 
bringen. Das Datenzentrum war natürlich ein Problem und wurde von Kim’s Team abgefackelt, aber 
noch wichtiger war, dass sie diese Verbindung brauchten, sonst würde kein Datenzentrum, das sie 
bauten, funktionieren. Also versuchte er fieberhaft, die Verbindung wiederherzustellen. 

Beide Seiten des Ordens hätten ihn für den Goldjungen gehalten. Deshalb hätte er sein «Dingsbums», 
sagen wir, in Langley anrufen können und ihm sagen, er solle den USA sagen: «Tut nichts, denn das 
Re-eValuation wird kommen, alles wird sich erfüllen, ihr werdet so viel Macht haben, ihr werdet Milliardä-
re sein, wartet nur ab. Nimmt kein Geld von Kim an, wartet einfach ab und verlasst sie. Das ist fremdes 
Geld von ausserhalb der Familien. Und alles, was aus seinem Mund kommt, könnte von einem Chinesen 
an einem Terminal in China gekommen sein, man weiss es einfach nicht.   

Die neue Erde ist Jupiters Mond Europa im unteren Astralraum 
Der Golden Boy, von dem Kim überrascht war, dass es ihn noch gibt, ist also nicht mehr unter uns. 
Aber seine Aufgabe war es, die neue Erde zu erschaffen. Wahrscheinlich hast du in der New-Age-Ge-
meinde schon von der Neuen Erde gehört. Nun, die neue Erde war ursprünglich der Jupitermond Europa. 
Europa ist eigentlich eine Megastruktur wie unser Mond und die echte Europa befindet sich in der 
unteren Astralebene und wird sowohl von normalen organischen als auch anorganischen Menschen 
bewohnt. Es wurde also eine Art Faradayscher Käfig um Europa herum geschaffen, damit diese Men-
schen in einer Dichte ohne Materie leben konnten, einer vollständigen Antimaterie-Dichte.  
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Wir hier auf der Erde waren miteinander verbunden, um den faradayschen Käfig um Europa mit Energie 
zu versorgen. In Ermangelung eines besseren Begriffs gab es einen Strang für die Stromversorgung. 

Ein weiterer Grund, warum die Eliten so verrückt sind, ist, dass ihnen auch gesagt wurde, dass sie die 
Herrscher von Europa werden, nachdem sie uns von der Erde ausgelöscht haben, wobei natürlich 
etwa 500 Millionen Menschen zur Kontrolle übrig bleiben. Aber der Rest von uns wird nach Europa 
gehen. Auch das war Teil der Armageddon-Programmierung. Wir sollten nur in der unteren Astralebene 
existieren und uns fortpflanzen und sie würden die Tür zur oberen Astralebene schliessen. Vor Monaten 
sagten sie, sie würden warten, bis wir mit allen Ebenen der Existenz verbunden seien. Denn sie woll-
ten sie alle übernehmen, das war der Plan, und dann würden sie alles beherrschen. Sie wollten so viele 
Menschen und Arten wie möglich auf Europa ansiedeln, um sich fortzupflanzen um die Batterien zu 
bewahren. 

Ich denke, sie freuten sich also darauf, in der Hölle zu herrschen. 

Erinnerst du dich, als Kim vor einigen Monaten Winston Woo traf? Sie gab ihm die Chance es zu verlas-
sen, weil er angeblich etwas Gutes mit dieser Welt hätte machen können? Aber leider war er so einer 
Gehirnwäsche unterzogen worden, dass er glaubte, er müsse das tun, was er tat, um die Spezies 
Mensch zu bewahren, und dazu gehörte es, uns zu sagen, dass wir alle nach Europa gehen müssen, 
sonst werden wir alle sterben. 

Wir hätten in einer faradayschen Kammer gelebt, aber man braucht immer noch ein paar Leute auf 
der Erde, um sie zu betreiben, wohlverstanden. Das alles war Teil des Omega-Projekts, das auf den 
Weltkriegsplan und den Überarbeitungen zurückgeht. Die letzte war 1975, was aber nicht bedeutet, 
dass das Omega-Projekt in der Zwischenzeit nicht überarbeitet worden wäre.  

Das Nevada-Testgelände, der zweite Standort ähnlich wie Wuhan 
Der zweite Standort, der wie Wuhan vorbereitet wurde, befand sich unter der Nevada Test Site. Sie 
waren noch ein oder zwei Jahre davon entfernt, dies zu verwirklichen, aber jetzt, ohne Strom, wird 
nichts davon geschehen. Also rannte der Golden Boy des Zerstörers herum und versuchte, dem Re-
chenzentrum, das Kim zerstört hatte, wieder Strom zu geben, bis sie ihn finden konnte.  
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Zeit, die Dämonen zu erwecken 
Als der Golden Boy starb, versuchten die Eliten, 9 Dämonen zu erwecken, die sich bezüglich dieses 
Planeten in Stase befanden, und sie begannen vor etwa 72 Stunden, zum Zeitpunkt der Aufzeichnung 
dieser Sendung, ihnen zu helfen. Kim konnte nicht herausfinden, woher dieses Zeug kam. Die Dämonen 
erzählten ihnen von verschiedenen Orten, anderen Dämonen und Technologien, also machten sie 
einen Deal. Sie logen und sagten den Dämonen, sie seien immer noch die Wächter bezüglich der Erde, 
die Linie Salomons seit 3’000 Jahren, sodass niemand sie entthront hatte; ausgenommen im Jahr 2018. 
Seit 2018 sind sie nicht mehr die Wächter von irgendetwas. Das hat sie nicht davon abgehalten, den 
Dämonen all unsere Seelen im Tausch gegen diese Technologie zu opfern.  
Das hat nicht geklappt und natürlich sind alle, die das Angebot gemacht haben, verschwunden, aber 
nicht bevor Kim sie rund um den Planeten an viele verschiedene Orte gejagt hat. Sie musste dorthin 
gehen, wo 8 weitere «Sie»-Dämonen waren. Die ersten 9 waren die «Er»-Dämonen. Sie sind niedere 
Astraldämonen der 9. Ebene in der Antarktis und dann gab es noch einen in Jamaika, also insgesamt 
9. Sie glaubt, dass sie sich wahrscheinlich fortpflanzen wollten? Sie weiss es nicht mit Sicherheit. Aber 
sie bekamen Anweisungen von denen, die auch nicht mehr unter uns sind. 

Kim und ihr Team rannten tagelang herum, um sie zu beseitigen, und als das nicht klappte, gingen sie 
zurück zu den 15 geheimen Militärs wie Krueger und Umbrella Military, die überall hinfuhren und ver-
suchten, sich in Computer zu hacken. Heute Morgen kehrten sie zum Dunklen Turm in der Thomas 
Street 33 in New York City zurück, denn in den letzten Tagen hat sich etwas Wichtiges ereignet, vor allem 
hier in den Vereinigten Staaten.    

Die Zerschlagung des Omega-Projekts 

Alles begann sich zu ändern, als Kim und ihr Team herausfanden, wer die Maulwürfe waren, die wan-
delnden Chinesen mit den Chips in ihren Köpfen, die im Heimatschutz, im politischen Sektor usw. sitzen. 
Sie fragt sich nun, warum Biden nur 7 Tage nach seinem angeblichen Wahlsieg tot war? War das ein 
Abbruchknopf? Es gibt viele Patrioten in Langley und im Militär, die in Reno sind und wirklich glauben, 
dass es die guten Jungs im Militär seien, die es mit den chinesischen Ältesten aufnehmen werden. 
Aber die ganze Geschichte kam von dieser Maschine. 

Das führt uns zurück zur Umstellung des globalen Kriegsrechtsplans im Jahr 1975 und der Übergabe an 
China. 
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Beteiligte Patrioten finden heraus, wie die chinesischen Roboter die USA infiltriert 
haben 
Die Menschen fangen jetzt an zu begreifen, dass Kim nicht lügt, sondern ihnen vielleicht die Wahrheit 
sagt, weil sie nicht verstehen konnten, wie sie sich von angeblichen amerikanischen Patrioten Infor-
mationen geben lassen konnten, die das Land in Schutt und Asche legen werden. Sie alle glauben, 
dass sie gegen eine feindliche Übernahme der Vereinigten Staaten kämpfen, aber in Wirklichkeit hören 
sie nur jemandem zu, der sehr amerikanisch aussieht, aber in Wirklichkeit ein chinesischer Roboter ist, 
der ihnen die Geschichte erzählt. Es ist eine harte Pille, die sie schlucken müssen, und sie haben ein 
paar Tage gebraucht, um zu begreifen, dass das wirklich direkt vor unserer Nase passiert. 

Beteiligte Patrioten finden heraus, wie die Re-Evaluation als Ablenkung geschaffen 
wurde 
Auch die Schaffung der RV (Re-eValuation) durch Rothschild und Bush Senior gehört dazu. Sie wurde 
geschaffen, damit die Patrioten eine Ablenkung haben und ständig darauf warten, dass etwas passiert. 
Das Herumschieben von Paletten mit Bargeld, den 27 Billionen Dollar, die Bush geschaffen hat, um 
Länder in den Krieg zu treiben und andere Dinge zu tun, die sie aber nie einlösen können. All dies hat 
mit dem ultimativen Omega-Projekt zu tun, das die Kontrolle der Menschen zum Ziel hat. Die RV war 
nur ein Ablenkungsmanöver, um die Menschen dazu zu bringen, abzuwarten und nichts zu tun, ausser 
dem, was diese Leute ihnen sagten, zu tun. Sie haben geglaubt, sie würden die US-Wirtschaft finanzieren 
und retten, aber stattdessen tun sie all diese Dinge, um sie zu zerstören.   

Nach diesem umgeschriebenen Plan wäre die Federal Reserve nach der Dezimierung der USA im Jahr 
1975, nach Hongkong verlegt worden. Sie wäre von China geleitet worden und jeder einzelne Gouver-
neur des Federal Reserve Board wurde mit Ausnahme von zwei Personen entlassen. Zwei Afroameri-
kaner wurden bezüglich des Vorstandes aufgenommen und keiner von ihnen wurde gechippt, weil 
sie neu sind und das Programm immer wieder ins Stocken gerät. 

Das erklärt also, warum die «Patrioten» nicht erkennen konnten, dass sie die USA nicht zerstören würden.  

Jeder hatte einen Chip und wurde kontrolliert.  

Alles, was sie taten, war ein Ablenkungsmanöver, und anstatt  
Amerika zu retten, haben sie die USA finanziell, wirtschaftlich,  

militärisch und behördlich in den Ruin getrieben.  
Im Grunde genommen haben sie die USA in jeder Hinsicht zerstört! 

Der chinesische Staat hat auch AMC-Theater gekauft und besitzt Fox News. All diese Dinge fügen sich 
zu einem Gesamtbild zusammen, das nicht nur die finanzielle Kontrolle über den Planeten mit der 
digitalen Zentralbankwährung unter ihrer Kontrolle vorsieht, als die Fed nach Hongkong umzog, sondern 
auch die Medienkontrolle. Sie kaufen alle US-Medien auf, die sie kaufen können, sowie die BBC, die 
teilweise von der britischen Regierung kontrolliert oder geleitet wird. 

Ich frage mich, was das mit dem Silent Circle zu tun hat, der angeblich letzte Woche das Management 
übernommen hat? 
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Die Chinesen hatten die Kontrolle über die fünf Säulen, bis diese Maschine 
demontiert wurde 

All das kommt mit den 5 Säulen ins Spiel: dem Geheimdienstsektor, dem Militärsektor, dem Finanz-
sektor, dem Mediensektor und dem politischen Sektor. Sie haben ihre chinesischen Augen und Ohren 
in jedem, der diese Maschine benutzt. Sie sind wie Roboter, die alles tun, was ihnen gesagt wird. Aber 
die Maschine gibt es nicht mehr. Und was machst du jetzt?  
Sie haben die Kontrolle über die Geheimdienste, das Militär, die Finanzen, die Politik und die Medien 
verloren, weil sie die Journalisten nicht mehr so viel aus der Ferne füttern können. Sie haben immer 
noch das alte Project Mockingbird, aber wenn die CIA jetzt merkt, dass sie mit China zusammenarbeitet, 
werden sie Project Mockingbird wahrscheinlich nicht mehr in ihrem Namen weiterführen. Aber das ist 
laut Kim nur eine Vermutung. 

Ihre nächsten geplanten Schritte 
Das BRICS-Treffen findet im August statt, und die Staatschefs der BRICS und der 41 anderen Länder 
werden vom chinesischen Tiefenstaat darüber informiert, dass das gesamte Weltfinanzsystem zu-
sammenbrechen wird. Aber dein Land wurde «ausgewählt, an der BRICS-Währung teilzunehmen». Es 
ist nicht mehr der USTC, der die ganze Welt stützen sollte, sondern der digitale Dollar der BRICS, den 
die USA akzeptieren müssten, weil auch sie zu diesem Zeitpunkt mittellos sind. 

Die Einführung einer digitalen Zentralbankwährung würde der Welt also aufgezwungen werden, mit 
voller Kontrolle über die noch gebliebenen Menschen. Sie versuchen immer noch, uns auf jede er-
denkliche Weise mit Impfstoffen, Nahrungsmitteln und einer weiteren Pandemie, zu töten, die sie von 
China aus einführen wollen, was sie mit diesem System auch hätten tun können. Sie könnten tatsächlich 
eine Krankheit in einen chinesischen Bürger oder einer Person einschleusen, die dorthin gereist ist oder 
dort zur Schule gegangen ist. Sie können ihnen eine Krankheit einschleusen und sie dann nach Amerika 
schicken, und ehe man sich versieht, ist er Patient Nr. 1 und verbreitet die Krankheit im ganzen Land 
und schliesslich auf der ganzen Welt.  

Sie wären auf dem besten Weg gewesen, uns alle zu töten, wenn niemand sie aufgehalten hätte. 

China hat der ganzen Welt gesagt, dass die 41 Länder, die die digitale Bankwährung akzeptiert haben, 
durch die chinesische RMB-Währung und die Azure- oder BRICS-Währung, wie sie sie nennen, abgesichert 
sein werden. Es wäre die BRICS-Version des SZR, das wie ein vom IWF ausgegebenes Sonderziehungsrecht 
ist. Irgendwann würden diese SZR dann alle digitalen Währungen der Welt übernehmen. Sie wären in 
der Lage gewesen zu kontrollieren, wer was bekommt. Sie hätten ihnen auch gesagt, dass sie alle inlän-
dischen Vermögenswerte an sie abtreten müssen, was sie nun schon seit Jahren tun. Sie haben zum 
Beispiel versucht, das Bureau of Land Management (BLM) in den USA an der Shanghaier Börse anzumel-
den, was Kim viele Male verhindert hat und wovon sie uns schon oft erzählt hat. Es hätte den gesamten 
afrikanischen Kontinent, ganz Südamerika, alles 
mit eingeschlossen und wir wären alle in 
kürzester Zeit Kommu- nisten gewesen. Und 
wir würden es wollen, weil der Chip in unserem 
Kopf es sagt. Jetzt wis- sen wir also, was Klaus 
Schwab mit «Wir wer- den nichts besitzen und 
glücklich sein» meinte.  Aber Kim hat gesagt, 
dass sie das niemals zulassen würde. Des-
halb ist sie auch das Bodenkommando! 
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Was passierte, als sie ausgestöpselt wurden? 
Kim war sich nicht sicher, was passieren würde, wenn diese Leute unplugged sind. Warten sie immer 
noch auf Geld? Nun, Yellen redet immer noch und wartet auf Befehle. Die Schwarze Sonne ist so gut 
wie verschwunden, ausser für einige in China. Wir haben also nur noch Generäle hier in den USA, die 
keinen blassen Schimmer von dem haben, worüber wir gerade reden. Aber sie haben in den letzten 
Tagen eine Ahnung bekommen und recherchieren, und es wird ihnen langsam klar. Hoffentlich begreifen 
sie, dass ‒ OMG das ist wirklich so! Das hat erst gestern angefangen. 

Wie Kim uns schon oft gesagt hat, weiss sie nicht, was sie nicht weiss. Sie bekommt 
nur dann Informationen, wenn es für sie an der Zeit ist, sie zu bekommen.  

Gott sei Dank ist sie immer noch beharrlich. 

Eine Trendwende findet jetzt statt 

Kim konnte also nicht über all das in den Nachrichten sprechen, bevor nicht alle Beteiligten in den 
Kaninchenbau hinabgestiegen sind, zumindest teilweise, um zu verstehen, womit sie es zu tun haben, 
da die USA und eigentlich die ganze Welt, so gut wie kein Geld mehr besitzen. Zum Glück wurde der 
Rest des Omega-Projekts nicht verwirklicht, sonst würde Kim jetzt nicht dieses Gespräch führen. 

Kim hat aufgeräumt und Fragen beantwortet 
Kim kennt jetzt jeden einzelnen Standort, an den das System gebunden war, die Unterstandorte, die 
Schlüsselsteine, die antigenetischen Schlüsselsteine, die zelluläre Degeneration, usw. Neben den Auf-
räumarbeiten hat Kim den Operateuren, die zu uns kommen, eine Menge Fragen beantwortet. Es 
dauert ein paar Tage, bis die Leute das alles begreifen. Auch Kim hat Zeit gebraucht. Und sie haben 
den Chinesen oder Rothschilds ‒ wer auch immer ihnen zugehört hat ‒ offiziell eine Frist bis heute 
Mittag gegeben, um den USA die Mittel zur Verfügung zu stellen, die sie angeblich bereitstellen wollten. 
Nichts ist passiert. Yellen ging rüber und erzählte, dass das ganze Geld in die US-Schatzkammer fliessen 
würde und alles gut werden würde. 

Viele Neuankömmlinge in Durango 
Als das nicht geschah, kamen viele Besucher nach Durango, weil alle bereit sind, vorwärts zu gehen. 
Das ist ein grosser Fortschritt für uns und die Welt, denn was hier in den USA passiert, passiert überall. 
Zurzeit ist das Finanzministerium in der Stadt, ein Haufen Wirtschaftsexperten sowie eine Menge Leute 
aus Langley und dem Pentagon. Von der Fed ist zufälligerweise niemand da. Sie fragen sich wahr-
scheinlich, was mit dem Chip in ihrem Kopf passiert ist, denn er ist nicht mehr da! Der Chip hat sie tatsäch-
lich verstört, denn sie waren so abhängig von ihm, dass sie sich jetzt komisch fühlen, weil ihr Gehirn 
wieder selbstständig arbeiten muss. Ihre Anführer, die unter die Krone fallen, werden wahrscheinlich 
den Hörer abnehmen und ihnen irgendeine verrückte Geschichte erzählen. Aber die gute Nachricht 
ist, dass all die Leute aus den verschiedenen Abteilungen, über die wir gerade gesprochen haben, wissen, 
dass das alles eine Lüge ist. Sie sind informiert worden und werden weiterhin informiert. Zum Glück 
sind sie zur Party gekommen, bevor es noch viel schlimmer wurde. Aber sie wissen jetzt, dass die digitale 
Währung der Zentralbank eine Lüge ist und wir die Fed nicht brauchen, dass sie noch nicht nach 
Hongkong transferiert wurde. Es gibt Leute, denen versprochen wurde, die Kontrolle über die Fed in 
Hongkong zu übernehmen, weil das Nevada Test Center noch nicht fertig war und sie bereit waren, das 
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Finanzsystem der Welt zu crashen und eine digitale Währung einzuführen. Schliesslich war das an die-
ses System gebunden, im Austausch für den Verkauf all unserer Seelen an Satan. 

Jetzt hat niemand mehr einen Chip im Kopf und Kim vermutet, dass sie bezüglich der neuen Besucher 
in Durango bis Freitag oder über das Wochenende startklar sein sollten. Aber eine solche Entfernung 
von Chips hat es noch nie gegeben. Das Programm läuft seit 1984 und noch nie ist jemand seine Im-
plantate auf diese Weise losgeworden, ausser er ist gestorben. Wir müssen also abwarten, aber sie ist 
optimistisch und freut sich darauf, dass wir alle Hände an Deck haben. Sie wiederholte, dass es ihr egal 
sei, wo sie gewesen seien. Alle sind belogen worden, auch sie selbst. Das ist es, was sie jetzt tun. Aber 
wenn wir es alleine machen müssen, ist sie immer noch darauf vorbereitet, weil sie nicht wusste, ob 
jemals eine Regierung zur Partei kommen würde. Niemand wollte zuhören und China versucht immer 
noch, seinen Plan umzusetzen. Heute Morgen haben sie den Iran angerufen und versucht, ihn dazu zu 
bringen, eine Atomrakete auf die USA abzuschiessen, weil die USA beschlossen haben, eine andere 
Richtung einzuschlagen. Aber selbst der Iran hat Nein gesagt. 

Kim hat auch noch ein paar andere Dinge herausgefunden, die mit der Blockade des Geldes für die Men-
schen zu tun haben und wie sie die digitale Währung der Zentralbank einführen wollen. 

China nutzt ein sekundäres SWIFT- oder S2-System 

Wenn du eine internationale Überweisung tätigst, verwenden die meisten Banken SWIFT, aber es gibt 
auch ein sekundäres SWIFT, das S2-System. S2 wird vor allem von Grossbanken und der Federal Reserve 
genutzt und diente vor allem zu Transaktionszwecken. In der Vergangenheit wurde behauptet, dass 
kein Geld in S2 gelagert wurde. Es ging einfach von einem Institut zum anderen und das war's dann 
auch schon. 

Kim erklärte dann den Ursprung des S2-Systems und was die Chinesen sonst noch taten und was sie 
tun musste, um die Situation zu korrigieren. 

Sie kehrt wieder zu den 9 Daseinsebenen zurück, die es bekanntlich auch in Computern gibt. Das S2-
System fiel in einen Bereich in der Mitte dieser Existenzebenen und war im Grunde eine Überlagerung. 
Als sie das Geld überwies, ging es auf Ebene 3, wie wir im Backoffice sehen können. Wohin geht das 
Geld danach? Es war nicht da, also wo ist es hin? 

Sobald Kim anfing, auf Ebene 1 und 2 zu überweisen, wo sich unser Konto befindet, übernahm dieses 
Overlay und das Geld wurde an ein sekundäres System, wie ein Schwestersystem, überwiesen. Ein 
Kommando, das sich noch auf Ebene 3 befand, schob das gesamte reguläre Geld dorthin, wo wir es im 
Internet sehen. 
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Die Rothschild und die chinesischen Ältesten registrierten seltsame Kontonummern, die es im sekun-
dären SWIFT nicht mehr gibt, damit die Banken darauf schauen und sagen: Oh, wir haben noch Geld, 
unsere Bilanz ist in Ordnung, und oh, die Federal Reserve hat noch Geld, aber sie kann es nicht ausgeben. 
Dies war also der ultimative Server, der mit drei Standorten in Japan verbunden war. Dieses System 
war insofern neutraler, weil es sowohl dunkle als auch helle Daten enthielt, aber wenn man auf die 
Ebenen 2 und 1 herunterkam, war der Grossteil der Daten dunkel, so dass das Datenpaket bereits ab-
gebaut war, wenn es unsere Konten erreichte. Das war das Ziel. 

Ich glaube, Kim versucht hier genauer zu schildern, wie sie das Geld in Bezug auf die von ihr gebauten 
KIMS-Systeme umleiten konnten. 

Wir haben KIMS 1, das Key Integrated Monetary System 1, das ist das monetäre System. Das ist das System, 
das sich um Währungsänderungen, Bewertungen, die Unterlegung von Vermögenswerten, Projekte 
und die Überwachung dieser Dinge weltweit für jede Währung kümmert, weil es keinerlei Kooperation 
von irgendjemandem bei der Fed gibt. Was macht ein Mensch also, wenn uns gesagt wird, dass wir es 
alleine machen müssen? Alle waren auf sich allein gestellt und auch Kim musste sich darauf vorbereiten, 
deshalb hat sie all diese Systeme geschaffen. 

Als Nächstes schuf sie das Key Integrated Monetary System 2, das es jetzt seit etwa 1,5 Jahren gibt. 
Das ist ihr direkter Draht von Alpha zu «uns, dem Volk», zu den Banken. Anscheinend wurde es auf 
Ebene 3 umgeleitet, aber jetzt ist es in Ordnung und geht direkt auf jedes Bankkonto. Sie hat diese 
Systeme geschaffen, um eine direkte Überweisung von einem Ort zum anderen zu ermöglichen, und 
das hat sie auch getan.  
Angenommen, die Bank of America gibt ihr einen SWIFT-Code oder einen Routing-Code oder eine 
IBAN-Nummer, wenn sie in Europa ist, dann hat sie bezüglich einer VTN ein Pfortensystem geschaffen, 
das das alte Backport-System ersetzt, das es früher in Ebene 3 der Computer gab. Sie schuf dieses Pforten-
system und jede Bank hatte ihre eigene Pforte. Das musste sie tun, denn offensichtlich trinkt jeder das 
Kool Aid. 

Kim konnte nicht verstehen, warum sie immer noch davon ausgingen, dass diese digitale Währung tat-
sächlich funktionieren würde, obwohl das, ihrer Meinung nach nicht der Fall war, selbst wenn sie das 
ganze Geld in die digitale Währung transferieren würden.  

Aber jetzt macht es für sie Sinn, wie das gemacht worden wäre. Das ist es, was sie oben erklärt hat. In 
Verbindung mit den Chips in den Köpfen von Politikern, Behörden und Militärs und weil jeder eine 
digitale Geldbörse hat und ihnen versprochen wurde, dass sie Milliardäre werden, hat der Orden alle 
dazu gebracht, für ihn zu arbeiten, als er ihnen keine Dinar mehr verkaufen konnte. 

Der Chip in ihren Köpfen sagt ihnen immer wieder, dass alles gut ist. Aber ohne den Chip in ihrem Kopf 
könnten sie diese Geschichte niemals glauben. In Wirklichkeit haben sie mit dieser Geschichte die 
Weltwirtschaft in Schutt und Asche gelegt, ohne sich darum zu scheren, denn wir werden ja sowieso 
alle sterben. Die wenigen, die übrig bleiben, würden dein digitales Geld nehmen und du wirst es mögen. 
Wenn du aus der Reihe tanzt und einen Gedanken für dich selbst hast, werden sie dich ausschalten. 
Sie brauchen und wollen keine nicht konformen Batterien. 

Das SWIFT S2-System wurde entfernt und ein Backup-Plan wurde erstellt 
Es ist wichtig, dass wir und sie wissen, dass diese Struktur entfernt wurde. Es gibt kein sekundäres 
SWIFT mehr und das war ein grosser Gewinn für uns. 
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Was Kim getan hat, war, Milliarden von Threads von Alpha zu den Konten der einzelnen Personen zu 
erstellen und so die Banken zu umgehen. Für den Fall, dass die Banken und Regierungen sich nicht 
melden, hat Kim alle Konten der Personen, die ein Konto haben, und wenn sie mehrere haben, in Alpha 
repliziert, so dass wir jetzt direkt mit jeder einzelnen Person kommunizieren können. Sie hat die Overlays 
entfernt, damit wir das in unseren Konten sehen können. Dieser Prozess und dieses Programm hätten 
alle Regierungen, alle Banken, die Compliance, das CMS umgangen und das Einzige, was sie von ihnen 
nutzen würde, ist ihre App und ihre Website, die ohnehin schon im Global Repository dupliziert sind. 
Das war's. Selbst wenn die kürzlich entfernten gechippten Menschen keine Entscheidung treffen und 
es nicht rechtzeitig herausfinden können, ist dies der Back-up-Plan, falls es ein Problem geben sollte.  

Wir werden immer noch in der Lage sein, zu essen und in den Supermarkt zu gehen. 

Sie hingegen glauben, dass wir die gesamte Art und Weise, wie wir Handel treiben, an einem einzigen 
Tag ändern können. Gleichzeitig wollen sie Chips verteilen, um festzustellen, wer am Sklavenpro-
gramm (und wer überlebt) und wer am Ausrottungsprogramm teilnimmt. 

Wir stehen also kurz davor, wahrscheinlich schon Ende dieses Monats.  

Die Nächsten Schritte 

Kim sagte, sie erwarte in naher Zukunft fruchtbare Gespräche mit Regierungsvertretern, die nicht nur 
der Tatsachenfeststellung dienen. Sie freut sich darauf, jede Art von Regierungszusammenbruch zu 
verhindern, falls dies der Fall sein sollte. Sie hat auch über Dinge wie die Gründung einer CARE American 
Development Bank gesprochen, die jedes Land haben würde. Sie wäre für private Projekte, private 
Finanzierung und private Zuschüsse gedacht. Ausserdem wären dann die grossen Unternehmen nicht 
mehr auf staatliche Mittel angewiesen, wie z. B. die Fluggesellschaften, und es gäbe keine Beihilfe mehr 
für den Diebstahl, den z. B. BlackRock begeht. BlackRock muss umstrukturiert werden, sie müssen zur 
CARE American Development Bank wechseln. Auch die quantitativen Lockerungsmassnahmen und die 
Rettungsaktionen für die drei grossen Autohersteller sollten für eine Umstrukturierung an CARE weiter-
geleitet werden, denn wenn du bankrott bist, stimmt etwas mit deinem Unternehmen nicht. 

Die Umstrukturierung wird stattfinden 
Sie leitet die Dinge nicht wie der Orden, bei dem jeder nur Geld bekommt. Wir müssen herausfinden, 
wie wir das schaffen können. Es wird wahrscheinlich einige Regierungsstellen geben, die nicht mehr 
existieren müssen. Natürlich einige grosse wie die Steuerbehörden, die IRS hier in den Staaten. Das ist 
eine private Organisation, die die Regierung nicht finanzieren muss. Auch hier gilt: Wenn sie ein Pro-
blem damit haben, können wir das gesamte Personal, das dort arbeitet, in der Steuerbehörde in unseren 
neu erworbenen Gebäuden, der Federal Reserve, umstrukturieren. Die Gebäude, die wir gerade er-
worben haben, sind sehr einfach. Wir können immer noch die Ausgabensteuer berechnen, aber das wird 
einige Zeit dauern. Werde nicht ungeduldig, denn das wird nicht von heute auf morgen geschehen.  

Wir strukturieren die Dinge so um, wie sie seit Hunderten von Jahren und in 
manchen Fällen, wie sie es uns gerade mit dem Omega-Projekt gezeigt hat,  

seit Tausenden von Jahren waren. 

Wenn sie dieses System nicht haben, kann ihr Programm nicht funktionieren. Aber das hat eine Reihe 
von Familienmitgliedern, die nicht wissen, was sie uns gerade erzählt, nicht davon abgehalten, wie 
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Verrückte durch die Gegend zu rennen und zu versuchen, überall Atomraketen hinzuschicken, weil sie 
einen schlechten Tag haben und die Leute ihren Geschichten nicht mehr glauben. 

Backup-Plan vorhanden 
Der Punkt ist, dass sie so oder so einen Plan hat. Wenn sie versuchen, das Finanzsystem des Planeten 
zum Einsturz zu bringen, sind wir in Bezug auf dieses Ziel gut gewappnet. Wenn sie versuchen, die 
Lebensmittelpreise zu erhöhen, wird sie hoffentlich in naher Zukunft in der Lage sein, den Betrag auf 
unseren Bankkonten zu erhöhen, um das auszugleichen. Am Ende werden wir eine Hyperinflation haben, 
aber wen interessiert das schon. Hört irgendjemand auf Powell? Irgendwann werden wir in der Lage 
sein, unsere eigenen Lebensmittel anzubauen. Weisst du, was 10 Millionen Dollar, die man einem 
Bauern gibt, bewirken würden? Sie haben wegen einer Dürre, die es nicht gab, für etwa 1'500 Dollar 
pro Acker die Produktion eingestellt. Das hat die Regierung den Menschen in Oregon angeboten, 
damit sie die Landwirtschaft einstellen, und sie haben es natürlich nie bezahlt. Das alles war ein Pro-
gramm, ein Computerprogramm im wahrsten Sinne des Wortes. Die Water Boards sind in erster Linie 
die CIA. Sie sperrten das Wasser in den Kanälen ab. Sie erzählte uns davon und wie sie versuchte, das 
Problem zu lösen, aber niemand liess sie gewähren, weil das alles ein Programm war und das alles kor-
rigiert werden muss. Es muss in Zusammenarbeit mit all diesen Abteilungen korrigiert werden oder es 
wird ein Kampf sein und dazu ist sie bereit. Auf jeden Fall ist sie bereit! 

Wenn nötig, wird sie das Kriegsrecht in der Öffentlichkeit durchsetzen 
Kim ist kein Unbekannter, wenn es darum geht, Leute zu beseitigen, die dem Tiefen Staat folgen, oder 
den Tiefen Staat selbst zu beseitigen. Jetzt sind wir nur noch beim Orden des Drachen und bei Namen, 
die wir kennen. Opus Dei, Päpste und bekannte Namen, die Leute, die wir überall im Internet als böse 
betrachten, die Banker.  

Wenn die grossen Banken immer noch nicht kooperieren wollen, gehen 
wir sozusagen zu «Plan A plus eine Hälfte» über und sie wird in der Öffen-
tlichkeit das Kriegsrecht einführen. Dann wird sie damit beginnen, die Ve-
ränderungen in Zusammenarbeit mit dem Militär und den Behörden in den 
USA, einschliesslich ihrer eigenen Häuser, durchzuführen. Alle, die auf der 
Seite der Abtrünnigen bleiben wollen, werden entfernt und der Rest wird 
auf unsere Seite rüber wechseln.  

Es ist ein grosses Unterfangen, aber es ist ein Fortschritt bezüglich beider Fronten. Sie sagte, dass jetzt 
viel mehr Leute darauf achten, was sie tut, was sie sagt und auf den Wiederherstellungsplan; und das 
ist eine gute Sache für uns alle! 

Aber in der Zwischenzeit macht Kim weiter und geht davon aus, dass es diese Leute nicht gibt, denn 
sie hat eine Menge Unentschlossenheit von ihrer Seite gesehen, die sie an ihrer Fähigkeit zweifeln 
lässt, wirklich in eine andere Richtung voranzukommen. Zum Teil geht es darum, zu verstehen, ob sie 
die gleiche Chefin ist wie die alte Chefin? Will sie die Königin der Welt sein oder was macht sie hier? 
Die Hälfte dieser Menschen kennen sie nicht von Adam. Hat man ihnen gesagt, dass sie die Bösewichtin 
des Planeten Erde ist?  

Offensichtlich ist alles, was gut und positiv ist, schlecht, auch sie selbst, und alles, 
was böse ist, ist eigentlich gut, also sind sie wirklich verwirrt. 
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Der Glaube an das von Rothschild erzählte Märchen ist vorbei 
Aber die Frist für den Glauben an das Märchen, das ihnen von Rothschild erzählt wurde, ist vorbei und 
diese Menschen glauben nicht mehr, dass das Geld aus China kommt. Das kann sie uns sagen. Wenn 
sie in der Stadt, in Durango, sind, glauben sie nicht, dass sie von den chinesischen Ältesten, dieser RV, 
bezahlt werden. Sie glauben nicht mehr an Märchen und wissen, dass das Land im Moment auf dem 
Zahnfleisch läuft. 

Wenn sie dir eine geschätzte Frist geben soll, wie lange sie noch Zeit haben, dann ist es der 31. Juli, 
sonst bekommen wir ernsthafte Probleme. Das ist ihre Meinung und das haben sie Kim auch gesagt. 
Das würde bedeuten, dass sie verdammt schnell etwas ändern müssten, um bis zu diesem Zeitpunkt 
genug zu bewirken. Das Finanzministerium hat ein Budget für 30, 60 und 90 Tage aufgestellt. Für die 
Zusammenarbeit wird sie also zuerst 30 Tage einplanen und dann noch einmal 30 Tage und noch 
einmal 30 Tage, wenn es nötig ist, um Zeit zu haben, die Dinge zu erledigen. 

Und all den Neinsagern da draussen, die sich fragen, warum sie das tut, müssen wir die Gelegenheit 
geben, die Wahrheit zu hören, die Wahrheit zu überprüfen und dann zu sehen, was sie tun werden. 
Kim sagte, dass die Hälfte der Menschen, die dieser Sendung zuhören, Dinar gekauft haben, machen 
wir uns nichts vor. Sie wurden belogen, wie alle anderen auch. Deshalb ist es ihr egal, was sie letzte 
Woche getan haben oder wie oft sie sie in der Vergangenheit beschimpft haben, sie kümmert sich nur 
darum, was sie jetzt tun, weil wir in Schwierigkeiten stecken. Es wäre besser, eine funktionierende Re-
gierung zu haben und nicht die ganze Welt im Chaos zu versinken. 

Oh Mann! 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange auf 
dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beobachten, die 
scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg dorthin! Wir haben 
schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, sonst würde der Scheinwerfer 
nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen gegen die Menschheit, insbesondere 
gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinterkopf habe ich beschlossen, einige meiner 
Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin un-
endlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, 
dass auch Sie einen grossen Schatz finden werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


